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REQUERIMENTO 

 

 

“Solicita ao Executivo informações 

sobre a existência de contrato de 

seguro vigente, da frota de veículos do 

Município, na forma que especifica.”  

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o Plenário, na forma regimental, seja expedido ofício ao 

Senhor Prefeito Municipal, Tiago Rodrigues Cervantes, solicitando informações acerca da 

existência de contrato de seguro vigente, da frota de veículos do Município, conforme 

especifica abaixo. 

Tendo em vista que o processo de contratação de seguro de veículos encontra-se no 

Departamento de Suprimentos desde 23 de outubro de 2023, sem movimentação, e, que a 

última nota fiscal emitida pela empresa contratada tem data de 9 de outubro de 2023, 

pergunta-se: 

1. O contrato firmado com a empresa Gente Seguradora S.A foi prorrogado? 

a) Se sim, porque não foi dado nenhum andamento ao processo e porque, até hoje, não 

foi emitida nenhuma nota fiscal pela empresa após outubro de 2023? 

b) Se não, por qual motivo não foi prorrogado e ou não se instaurou novo procedimento 

para contratação dos serviços? 
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2. Quantos veículos compõem a frota municipal? Algum deles encontra-se com a 

apólice vigendo? 

a) Se sim, relacionar os veículos e destinação. 

b) Se não, informar se existem implicâncias sobre a falta de cobertura, especialmente 

dos veículos da Secretaria de Saúde, a exemplo de ambulâncias e unidades de resgate, mais 

especificamente em relação à transferências de recursos federais e ou estaduais. 

3. Ainda, levando-se em consideração a hipótese da não cobertura da frota, durante o 

período sem contrato ocorreu algum sinistro? 

a) Se sim, quem se responsabilizou pelo evento e como se deu o pagamento dos 

prejuízos? 

b) Se não, os veículos tem sido utilizados normalmente? Os servidores foram 

informados sobre a situação da frota e sobre as obrigações decorrentes de eventual sinistro? 

Diante de todo o exposto, a presente propositura tem por objetivo apurar denúncias de 

irregularidades e dar regular encaminhamento caso necessário. 

 

 

    Sala “Dom Idílio José Soares”, 19 de Agosto  de 2024 

 

 

Fabio dos Santos Pereira 

Vereador 
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